



PROPOS RACISTES ET CRACHATS

CP Villefranche S/S

30.09.2022

Mercredi nos collègues ont passé une longue et difficile journée au QD.

Le voyou a craché plusieurs fois sur les agents équipés et le gradé avec des propos injurieux et racistes : "Bande de mangeurs de banane", "bandes de sales nègres", "bande de singes", "Sales noirs", "si je vous attrape entre mes mains, vous ne savez même pas ce que je vais vous faire sales fils de putes de surveillants". Tout ça pour un transfert, ce multirécidiviste pousse à cran les surveillants, les gradés et les officiers.

Hier un autre détenu, lors de son départ pour l'UHSA a reproduit le même scénario sur deux agents.

Depuis le début d'année, on ne compte plus les cellules mises hors état d'usage tant sur le QI et le QD, 3 cellules sur le QD toujours HS...

La gestion de ces lamas qui ne sont pas à leurs premières fois, mobilise et épuise tous les agents tous grades confondus, même le service médical se fait lâchement menacer et insulter.

Bloquant le Quartier disciplinaire depuis plusieurs mois, les agents sont bien conscients que cet énerguemène cherche à pousser à la faute un agent. Leur professionnalisme fera qu'il n'arrivera pas à ses fins.

L'UFAP Unsa Justice demande le retour d'une brigade QID sur ce secteur très sensible.

L'UFAP Unsa Justice félicite les agents qui font preuve de sang-froid malgré les propos insupportables tenus par ces énerguemènes qui se croient tout permis !

L'UFAP Unsa Justice demande son transfert et des sanctions pénales et administratives à la hauteur de ses actes ignobles.

C.LAGES